

# Super

# 3

令和5年3月14日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## さてさて、今日の三小は



朝、まだ校舎に入ることのできない時間帯に、ふとブランコを見ると、一回り体格の大きな子どもたちが。黄色の帽子もかぶっていません。

よく見ると6年生です。何を語っているのでしょうか。そう思っているのではありませんか。友達との残り時間を、小学校生活の残り時間を大切にしながら、名残を惜しんでいるひと時に思えます。



昨日の雨で、ほこりもたたず、適度に柔らかくなった校庭で1~3年のわんぱくタイムです。





今日の体育は見学だ。のんびりとキャッチ・ディスク？



卒業式の向けての一方で、入学式への準備も進みます。まずは3組さんから、気持ちをそろえて、ヒザを曲げ、せいの。

「エイ、ヤーッ」「そろってません」



ありやりや。  
残念。

3時間目に1年の入学式の、4時間目は6年の卒業式の練習です。この時期、当該学年以外は、気持ちの切り替えが忙しいです。



明日は、はじめて証書授与の練習を行います。今日のように暖かいと体育館の練習も楽なのですが、寒いと、緊張感もあり余計に肩に力が入ってしまいます。

東京の桜も、いよいよ開花宣言がなされそうです。桜の花に励まされて、別れと出会いの春が、そこまで来ています。